
 
Некоторые люди думают, что уличные  
животные опасны, тогда как другие 
говорят, что они могут жить на улицах, 
не беспокоя окружающих людей. 

 
Я думаю, что уличные животные должны 
быть стерилизованы и помещены в 
приюты для животных, чтобы позже их 
взяли на попечение. 

 Прежде всего, жизнь бродячих животных 
не легка. 

 Они должны сражаться за свое 
существование с другими животными. 

 
Во-вторых, они могут распространять 
различные инфекции, которые опасны 
для людей. 

 Все живые существа нуждаются в том, 
чтобы о них заботились. 

 
Если они болеют, их нужно лечить и это 
возможно только дома или в приютах 
для животных. 

 
Некоторые другие люди говорят, что 
животные нуждаются в свободе также 
как и люди. 

 Поэтому нехорошо держать их взаперти. 

	  
Также они хотят иметь потомство, и 
никто не вправе препятствовать им в 
этом. 

 
Ну, прежде всего, кто у нас в основном 
есть на наших улицах – это собаки и 
кошки. 

 
Эти животные могут жить с людьми в 
домах, и они не против, чтобы их таким 
образом ограничивали. 

 
Все, что они хотят – быть 
накормленными, любимыми и 
окруженными заботой. 

 
В заключение, я хотел бы сказать в 
связи с участившимися случаями атак 
животных на людей, особенно детей. 

 
Нам следует изолировать животных от 
людей на улицах, и потом дать 
возможность людям взять их на 
попечение в приютах для животных. 

 Эти животные будут по настоящему 
благодарны своим новым хозяевам. 

 Они будут любить их и служить им 
насколько они могут. 

 
 


